

520 años de una oferta de estudios innovadora y de excelencia - Las Provincias - 09/06/2019

CONOCIMIENTO La Universitat de València imparte 55 estudios de grado, seis programas de doble grado y dos de doble grado internacional

520 años de una oferta de estudios innovadora y de excelencia

VALENCIA

Extras. La Universitat de València (UV) es una moderna universidad europea con tradición. Fundada en 1499 como Estudio General, hoy en día es una de las primeras universidades de Europa en recepción de estudiantes internacionales, destaca a nivel español entre las universidades mejor posicionadas en los rankings internacionales más prestigiosos, incorpora las tecnologías en la actividad docente y abarca todas las áreas de conocimiento en sus actividades de docencia e investigación.

La Universitat de València, que celebra este año su 520 aniversario, imparte un total de 55 estudios de grado, seis programas de doble grado y doce programas de doble grado internacional en todas las áreas del conocimiento: artes y humanidades, ciencias, ingenierías, ciencias de la salud y ciencias económicas, sociales y jurídicas. Ade-



Campus de Tarongers de la UV en la ciudad de Valencia. IP

más de ofrecer múltiples posibilidades de movilidad académica más allá del programa Erasmus, la Universitat de València destaca por sus más de 1.000 convenios de intercambio de estudiantes y profesorado con universidades de los cinco continentes.

Ser una de las primeras universidades de Europa en recepción de estudiantes internacionales le permite ofrecer una experiencia cos-

mopolita a unos estudiantes que en diferentes estudios de grado pueden cursar la titulación en inglés, además de los grupos de docencia en castellano y valenciano.

Los programas de doble titulación internacional –ADE, Derecho, Economía, International Business y Química– permiten vivir una experiencia formativa y vital únicas.

NUEVAS TITULACIONES

Este curso la Universitat de València introduce la titulación Grado en Inteligencia Analítica de Negocios (Business Intelligence Analytics, BIA). Esta titulación, que incorpora toda la trayectoria de la UV en análisis de datos e ingenierías combina la formación en este ámbito con la visión de empresa, y se incorpora a la amplia oferta formativa de la Universitat de València donde destacan los grados en Ciencia de Datos y en Ciencias Gastronómicas, primera titulación de este

ámbito que se imparte en una universidad pública a precios públicos.

Del mismo modo, las titulaciones de lenguas permiten una movilidad entre titulaciones que facilita a las y los estudiantes configurar su perfil formativo con mayor libertad.

CAMPUS CONECTADOS

La Universitat de València cuenta con tres campus universitarios situados en la ciudad de Valencia, conectados por la red de metro y tranvía y carriles bici, así como con un campus en la ciudad de Ontinyent que permite vertebrar la Comunitat Valenciana ofreciendo titulaciones de elevada demanda –ADE, Magisterio, CC de la Actividad Física y el Deporte y Enfermería– en una colaboración entre Ayuntamiento, Caixa Ontinyent y la UV. Además, todos los campus universitarios están conectados en todos sus espacios a la red 'wifi' UV de alta velocidad.

CULTURAL Y COMPROMETIDA

La Universitat de València, además de destacar por la investigación y la docencia que imparte en todos los niveles, se caracteriza por una intensa actividad cultural y de asociacionismo de estudiantes. Es una de las primeras universidades de España en cooperación internacional, en integración de personas con discapacidad y en el deporte adaptado. La UV destaca por su apuesta por el deporte universitario, con programas de apoyo a deportistas de élite.